

安平町長
瀧 孝



町民の皆さん、明けまして
おめでとうございます。

輝かしい新春を迎える謹んで
年頭のご挨拶を申し上げます
とともに、皆さんには、平素
から町政各般にわたり深いご
理解と暖かいご支援を賜り、
心から感謝を申し上げます。

昨年4月の町長選挙において
まして、多くの町民の皆さん
からあたたかいご支援をいた
だき、安平町長としての3期
目がスタートしたところで
りますが、緑豊かなふるさと
で新年を迎えることに大いな
る喜びを感じております。

昨今の地方自治体を取り巻く
環境は、自己決定と自己責
任が強く求められており、住
民参画のもと、地方自治体が
自らの判断と責任において多
様な施策を開拓していくこと
が必要とされ、改めてその責

任の重さを痛感しているところ
であります。

自由民主党に政権交代後、
デフレからの脱却と富の拡大
を目指し、景気回復のための
経済政策が講じられていると
ころですが、先行きの不透明
感は払拭されず、その経済政
策を国民に問うため、昨年の
11月に衆議院を解散、年末の
総選挙において新たな自由民
主党政権がスタートしたとこ
ろであり、地方においても經
済の好循環が生まれ、一刻も
早く景気回復の実感が得られ
ることを期待しているところ
であります。

2014年の漢字大賞は
「税」に決定しましたが、昨年
4月に17年ぶりに消費税率が
引き上げられたことが主な理
由となつており、多くの国民
が税金の使い方に対して厳し
い目を持つていることが反映
されたものと考えられます。

安平町におきましては、昨
年の10月31日からソフトバン
ク系列会社である「株式会社
さとふる」が運用するふる
さと納税システムを導入し、
ウェブサイトから安平町への
ふるさと納税を受け付ける

サービスを開始しています。
受領いたしました寄付金は、
安平町を元気にするために活
動する町民を応援する資金と
なる「あびらまちづくりファ
ンド」として活用するととも
に、行政サービスや公共事業
などにも有効活用させていた
だくことしております。

遠浅地区の町有地において
いちごECOエナジー株
式会社が建設していた太陽光
発電所「いちご安平遠浅EC
O発電所」が昨年の11月30
日に完成し、12月2日より売電
を開始しております。さらに
は、SBエナジー株式会社と
三井物産株式会社が共同で出
資している「苦東安平ソーラー^{パーク}」が、今年の12月
頃の完成予定となつております。
原子力に代わる新たなエネルギー
として大いに期待されて
おります。

一方、軽種馬産業において
は、昨年3月にアラブ首長國
連邦で行われたドバイシーマ
クラシックで、ノーザン
ファーム生産馬であるジェン
ティルドンナ号が優勝したほ
か、多くの安平町産駒が国内
G1レースで優勝いたしまし
た。今年も多くの産駒がターフ
を疾走し、大いに活躍する
ことが望れます。

には電気料金の値上げなど嚴
しい生産環境の中で、平年並
に市場における肉用牛・豚の価
格も堅調な価格で推移してお
り、今後も安定的に高値水準
での取り引きが望まれます。

しかしながら今日の農業情
勢は、漂流状態のTPP交渉
など迫りくる農業グローバル
化の外圧に対し、新たな農業・
農村政策が半世紀ぶりの歴史
的改革として推し進められ、
国内農業の持続性や自給率向
上の確保など重たく先の見え
ない課題が突きつけられてお
り、行政も一体となつて難局
に対取り組み、経営の安
定と経済の向上を目指してい
かなければならぬと考えて
おります。

結びになりますが、町民皆
さまの心の豊かさと日々の暮
らしに喜びを実感できるまち
づくりを進めるため、町民の
皆さまと協働しながら、まち
づくりのテーマである「くら
しの笑顔が広がるぬくもりと
活力と躍動のまち」実現のた
めに努力していく所存であり
ご期待いたします。

新しい年が、皆さんにとり
まして、希望に満ちた幸多き
年となりますよう、心からお
祈り申し上げ、新年のご挨拶
とさせていただきます。

今年は、安平町が誕生して
10年目を迎ますが、10月に
は北海道で初となる第14回全
道大会が本町で開催されるこ
ととなっており、各都道府県
の多くの関係者が集う中、牛
乳や乳製品などの地場農畜産
物の消費拡大イベントなども
予定されているなど、全町を
全国にPRすることとしてお
りますので、関係各位の特段
のご理解とご協力をお願い申
し上げます。

全国にPR進め、安平町を
挙げて準備を進め、安平町を
PRすることとしてお
りますので、関係各位の特段
のご理解とご協力をお願い申
し上げます。